

COMPETICIONES

La Asobal contará con Plus Ultra Seguros una temporada más

Palco23

22 sep 2016 - 17:03

La Asobal seguirá contando con el apoyo de uno de sus patrocinadores de las últimas temporadas. La liga española de balonmano ha renovado el acuerdo con Grupo Catalana Occidente para que Plus Ultra Seguros continúe un año más como socio oficial. Los términos económicos no se han hecho públicos.

El vicepresidente de la Asobal, Xavier O'Callaghan, ha comentado que están "muy satisfechos de contar con la colaboración de Plus Ultra Seguros. Además, patrocinar la Liga Asobal es ofrecer a los deportistas la oportunidad de que sigan compitiendo".

Por su parte, el director territorial de Plus Ultra Seguros de Catalunya y Aragón, Miguel Cortegano Valls, ha explicado que para ellos "es un orgullo poder patrocinar la competición de balonmano, un deporte con el que compartimos los valores del esfuerzo, la constancia y la importancia del trabajo en equipo".

Esta misma semana Loterías y Apuestas del Estado se ha convertido en el patrocinador principal de la liga sustituyendo a Bauhaus. Cabe recordar que Telefónica se adjudicó la temporada pasada los derechos audiovisuales a cambio de unos 700.000 euros anuales. El beneficio era doble, ya que la competición también se ahorra los 350.000 euros que TVE les pedía que asumieran para mantener los partidos en Teledporte.

Asobal tiene unos ingresos que, gracias al citado acuerdo audiovisual, rebasan el millón de euros. Junto a la plataforma de televisión de pago, los otros patrocinadores son la casa de apuestas Suertia y Select, que ha relevado a Molten como proveedor oficial del balón.